

Par | le 2012-05-01 @ 14:03:28

Symposium des arts visuels de Saint-Hyacinthe «Visit'Art»

[Le symposium d'arts visuels de Saint-Hyacinthe «Visit'Art»](#) au jardin des anciens Maires.

Le Symposium d'arts visuels de Saint-Hyacinthe est l'unique évènement en arts visuels de la ville au cours de l'été. Et nous avons l'honneur de voir Jocelyn Morneau y participer les 9 et 10 juin 2012 ce symposium aura lieu au jardin des "Anciens Maires".

Cliquez sur les icônes ci-dessous pour en connaître davantage sur les artistes de l'Académie Internationale des Beaux-Arts du Québec.



Caroline Bruens

Pour plus de renseignements sur l'évènement consultez le site web de l'organisation. ([cliquez ici](#))

